

Frischer Apfelmost – selbst gemacht

Heimatverein Jestädt lud zum Sammeln und Pressen von Äpfeln ein



Haben fleißig gesammelt: Kinder haben auf einer Streuobstwiese Äpfel aufgelesen.

In Jestädt lud am 24. September der Heimatverein zu einer herbstlichen Aktion ein. Gemeinsam mit Jung und Alt sollte Apfelmost wieder nach traditioneller Art hergestellt werden. Dazu ging es zunächst zu einer Streuobstwiese, auf der volle Apfelbäume zum Pflücken der reifen Früchte warteten. Mit Begeisterung wurde gepflückt und geschüttelt, sodass schnell ausreichend Obst zum Pressen vorhanden war.

Vor dem Vereinsheim ging es dann an das Pressen. Mit einer altbewährten Handpresse wurden im Laufe des Vormittags über 90 Liter frischer Apfelsaft gewonnen. Für Groß und Klein, die alle begeistert mit anpackten, war es meist das erste Mal, den handwerklichen Herstellungsprozess zu sehen und sogar selbst Hand anzulegen.

Parallel zeichneten und malten die Jüngsten den schönsten Apfel, den sie an diesem Tage gesehen haben – tolle Bilder sind dabei entstanden. Den frischen Most zusammen mit einer Bockwurst zu genießen rundete das Erlebnis ab und zahlreiche Flaschen frischen Mostes in garantierter Bio-Qualität konnten als Ergebnis des Tages mit nach Hause genommen werden.

Im Namen des Vorstandes des Heimatvereins Jestädt bedankt sich die Vorsitzende Elke Templin bei allen Teilnehmern und Unterstützern dieser herbstlichen Aktion, die nächstes Jahr sicherlich wiederholt wird.

Wer Lust hat, im Verein mitzumachen, schreibt an: heimatverein.jestaedt@t-online.de oder kommt einfach in unsere „Spinnstobben“ im Vereinsheim, der jeweils am ersten Mittwoch des Monats ab 18 Uhr stattfindet. red/salz